

Neues über KÜPRO

Derzeit arbeiten die Schülerinnen und Schüler der **Klassenstufe 8** an ihren Filmen zum Thema „Farbe“, die im Juni zum **KÜPRO-Filmfestival** präsentiert werden. Wir dürfen gespannt sein. In diesem Sinne: „FILM AB!“



In **Klasse 9** entstehen nach dem Exkurs zur Theater- und Kostümgeschichte die Figurinen zum eigenen Kostüm – eine Reise durch die Zeit, von den Anfängen der Welt bis ins Jahr 2319.

Diese Kostüme werden in einer gemeinsamen Performance der Küpro-Gruppe präsentiert.

Klasse 10 inszeniert „Romeo und Julia“ in Verbindung von Puppenspiel, Schauspiel, Schattentheater und Tanz – ausgewählte Szenen werfen eine neue Sicht auf diese altbekannte Liebesgeschichte.

